

スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーの紹介

スクールカウンセラーの先生が今年度も小齋小に勤務します。子どもたちだけでなく、保護者の皆様にも対応しています。相談等をした場合は事前に担任または養護教諭までご連絡ください。
 (今後の来校日: 10/4 11/10 12/1 1/12 2/2 3/2 10:30~16:30)
 また同様に、今年度もスクールソーシャルワーカーの先生が小齋小に勤務します。子どもたちの様子を温かく見守っていきます。(今後の来校日: 10/14 2/10 10:00~15:00)

【スクールソーシャルワーカーとは?】

児童・生徒が生活の中で抱えているいろいろな問題の解決を図る専門職です。様々な問題に対し、児童・生徒が自らの力で問題の解決を図ることができるように、地域で暮らしやすい生活の支援や福祉制度の活用などを通して、児童・生徒の支援を行っています。

<10月から11月の主な行事予定>

<10月>		<11月>	
4日(月)	SC来校	1日(水)	生活朝会 持久走大会下見
6日(水)	音楽朝会	丸森町いじめ防止フォーラム(5・6年)	
7日(木)	委員会⑥	2日(木)	花壇球根植え 持久走大会下見
8日(金)	表現活動発表会会場準備(3~6年)	4日(月)	持久走大会試走 委員会⑦
13日(水)	表現活動発表会総練習	5日(金)	3校交流(5年 NHKなど)
14日(木)	挨拶運動 クラブ⑥ SSW来校	9日(火)	修学旅行1日目(6年) 弁当日(1~5年)
16日(土)	表現活動発表会 第2回閉校記念事業実行委員会	10日(水)	修学旅行2日目(6年) SC来校 弁当日(1~5年)
18日(月)	振替休業日(表現活動発表会の分)	11日(木)	挨拶運動 クラブ⑥
19日(火)	チャレンジタイム	12日(金)	5校交流(丸小 5年「防災エンス」)
20日(水)	お話朝会	13日(土)	小齋まつり→中止(休日)
21日(木)	代表委員会	14日(月)	普通授業日
22日(金)	飲酒運転根絶運動の日 ノーマディアデー	16日(火)	チャレンジタイム 持久走大会
26日(火)	避難訓練(火災)	17日(水)	音楽朝会 租税教室(4~6年) 4校時
27日(水)	児童朝会(図書委員会)	18日(木)	クラブ⑦(3年クラブ見学) 持久走大会予備日
28日(木)	文化庁巡回公演(4~6年 大内小) 短縮3校時限→通常授業 弁当日 (小教研一斉研究会のため)→中止	19日(金)	遠足・社会見学(1~4年) 弁当日(1~4年)
		22日(月)	飲酒運転根絶運動の日 ノーマディアデー
		24日(水)	児童朝会(放送委員会)
		25日(木)	健康料理教室 委員会⑧

※ 行事予定は、変更となる場合がございます。ご了承ください。



小齋小ホームページ 小齋小学校の日々の教育活動を紹介しています。どうぞご覧ください。

<http://www.town.marumori.miyagi.jp/kosaisho/>



小齋小だより

令和3年10月2日

No. 7

丸森町立小齋小学校

様々なことにチャレンジできる季節「秋」です。 子どもたちに達成感・充実感をたくさん味わわせたいと思います



校庭からセミの声が聞こえていた夏。最近は鈴虫やコオロギの声に変わり、いよいよ秋本番になりました。「食欲の秋」「運動の秋」そして「読書の秋」など、秋を語る言葉はたくさんあります。それだけに秋は、「自分がやってみたいことに、どんどん挑戦できる」季節と言えるのではないのでしょうか。学校でも子どもたちは、日々の学習に加え、10月16日に行う表現活動発表会に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。学習など日々の生活に対しても、また行事等に対しても、子どもたち一人ひとりが、自分の目標を立て、その目標に向かって努力することを通して、達成感や成就感を味わえることができるよう指導・支援をしていきます。またその中で、学校目標「心豊かでたくましく 自ら伸びようとする児童の育成」を実現していきたいと思っています。

「小齋小学校の歴史写真展示会」を行っています

閉校まで半年ほどとなりましたが、本校に所蔵している写真(明治時代のものから今年春卒業した児童の卒業アルバムまで)を「ふじのきルーム」に展示しています。写真やアルバム等のご自由に手に取り、ページを開いていただいても構いません。地域の方や保護者の皆さん、是非ご覧にいらしてください。(ふじのきルームにある名簿への記名、消毒の御協力をお願いします。)



第148回開校記念式を行いました。

9月22日(木)の朝会で「開校記念式」を行いました。今年は、元PTA会長をされていた地域の方に講話をいただきました。昔から小齋の子どもたちは、何に対しても目標をもって頑張る。また、同級生や上・下級生の別なく子どもの頃から仲が良く、その関係が大人になっても続いているというお話をいただきました。子どもたちは真剣に講話を聞いていました。小齋小学校としての開校記念の講話は今年が最後です。子どもたちには、今日の講話を胸にしっかり刻み、これからも小齋の良さを受け継いでほしいと思います。



小齋まつり中止の御案内

小齋まつりについては、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止、児童、御家族及び地域の方々の感染リスク回避を考慮して、今年度も中止することといたしました。御理解のほど、よろしくお願いいたします。

小齋小フラッシュ

〈水泳記録会〉 9月 3日（金）



自分の目標に向かって頑張った成果を、十分発揮しました。



6月の「プール開き」から、子どもたちは、一人ひとりが自分の目標を立て、水泳の練習に一生懸命取り組んできました。水泳記録会では、どの子も、自分の泳ぐ力がぐんぐん伸びたことを確認し、これまでの頑張りを振り返りながら、満足そうな笑顔を見せてくれました。

〈着衣泳〉 9月 9日（木）

海上保安庁



「自分の命を守る」学習を行いました。

今年度最後の水泳学習として、「着衣泳」の学習を行いました。当日は、海上保安庁宮城県海上保安部交通課から、お二人の方を講師にお招きしました。はじめに、クイズ形式で「水辺の事故を防ぐ」基礎知識について学びました。次に、万が一水に落ちた時の「自分の身の守り方」として、着衣のままやペットボトルが身近にある時の体の浮かせ方の体験学習を行いました。最後に救命胴衣を着用する体験学習を行いました。約2時間の学習を通して、子どもたちは、「万が一の時の命の守り方」や「万が一」を作らない水辺で行動の仕方を学ぶことができました。

小齋小フラッシュ

〈栄養士指導〉 9月14日（火）1～3年生
9月21日（火）4年生

健康な心と身体を育てる「正しい食事習慣」について学びました。



町給食センターの栄養士さんをお招きし、1～3年生、4年生が「栄養士指導」の学習を行いました。1～3年生は、栄養が働きごとの3つのグループに分かれていて、バランスの良い食事が大切だということを、4年生は、野菜の働きを中心に緑のグループが、心や身体の健康を整える重要な働きをしていることを学びました。食事の好き嫌いがあっても「一口でも食べる」ことを継続し、自分の健康を守るために「正しい食事習慣」を身に付けてほしいと思います。

〈親子運動会〉
9月24日（金）

小齋小学校最後の運動会。おうちの方々と楽しく汗を流しました。



新型コロナウイルス感染症対策に伴い5月に予定されていた「小齋大運動会」が中止になりました。そこで昨年度に引き続き、親子運動会を行いました。今年度は小齋小学校として最後の年であることから、それぞれの御家庭のおじいさん、おばあさんもお招きして運動会を行いました。そして、できるだけ皆さんで楽しむことができる運動会を実現するため、検温・消毒・ソーシャルディスタンスなど新型コロナウイルス感染症対策を徹底しました。それぞれの競技をたくさんの拍手で応援し合ったり、親子で楽しく体を動かしたり、楽しく時間を過ごすことができました。また表現「この地へ～よさこい」では、子どもたちの踊りにたくさんの拍手をいただきました。子どもたちも保護者の皆さんも、そしておじいさんおばあさんも笑顔いっぱいの運動会になりました。当日の御参加・様々な御協力、本当にありがとうございました。